

Baustelle in der Hedwig-Dransfeld-Straße

Stadtwerke Werl prüfen Gasleitung in der Hedwig-Dransfeld-Straße – Arbeiten im Rahmen einer Routinekontrolle – Baustelle bis Freitag

Werl. Seit Montag (18. Juli) finden in der Hedwig-Dransfeld-Straße Arbeiten am Gasnetz statt. Sie sind Teil einer routinemäßigen Prüfung. Der Hintergrund: In regelmäßigen Zeitabständen überprüfen die Stadtwerke Werl das Gasnetz standardmäßig mit einem Spezialgerät, der so genannten Teppichsonde. Sie erkennt allerkleinste Spuren von austretendem Gas. „Bei der Routinekontrolle geht es darum, kleinste Schäden am Gasnetz sehr frühzeitig zu erkennen“, erläutert Klaus Vielberg, Rohrnetzmeister bei den Stadtwerken Werl. „Bedenkliche Schäden am Gasnetz würde man sofort riechen, da eigens zu diesem Zweck das Gas mit Geruchsstoffen versetzt wird, so dass es nach faulen Eiern riecht.“

Für den Verkehr gibt es den Hinweis, dass die Fahrbahn weiterhin zweispurig befahrbar bleibt und lediglich an der Baustelle zu einer Behinderung des Verkehrsflusses kommen kann. Die Stadtwerke-Mitarbeitenden arbeiten so schnell wie möglich, um die Belastungen für Verkehr und Anwohner gering zu halten.

Kontaktdaten für die Presse

Anja Fröhlich

Stadtwerke Werl GmbH

Tel. 02922 985-151

anja.froehlich@stadtwerke-werl.de